

la materia en este pueblo, la comision ha encontrado mas de caracter general y otras que sin duda son las principales, de caracter particular ó privado, mas y otras tan evidentes que dan exacta cuenta del estado de salud de aquellos vecinos.

En primer termino existe á la entrada del pueblo un bancaal como de una y media á dos tabullas de estension que se encuentra dividido por el camino y en un plano mas inferior que este y los bancaales que le rodean, bordeándole por unos de sus linderos, una acequia cuya solera estará á unos ochenta centímetros mas alta que el nivel del bancaal de referencia. Cuando la acequia lleva bastante caudal de agua vierte por algunos portillos al punto mas declive; el agua de lluvia allí se deposita sin tener otra salida que la absorcion del terreno y la evaporacion, y esta gran balsa convertida en ocasiones en lavadero communal abriendo ad-hoc portillos á la acequia, ha llegado épocas en que ha tenido mas de medio metro de agua infecta y corrompida, foco de infeccion capaz de encerrar en sus cenagosos detritus agentes patógenos bastantes para concluir con la salud de todos los habitantes de Guadalupe.

En la actualidad queda al descubierto casi todo el lecho de esta laguna, existiendo pequeñas charcas de agua corrompida al pie de algunos olivos muertos que han resistido menos que el hombre su pernicioso influencia.

Pero con ser tan extenso este foco de infeccion no iguala al que cada vecino tiene dentro de su misma casa. Estas están edificadas en las peores condiciones